

## Pemkot Bitung Road To FPSL 2023 Anjungan Sarinah Plaza Jakarta

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BERSUARA.ID](http://BITUNG.BERSUARA.ID)

Jul 13, 2023 - 01:24



*Road to FPSL 2023 kota Bitung di Anjungan Plaza Thamrin Jakarta*

BITUNG - Setelah Bitung, Road to Festival Pesona Selat Lembeh (FPSL) 2023 besok digelar di anjungan Sarinah Thamrin, Jakarta Pusat, Kamis (13/07/2023) pagi hingga malam hari. Hal ini sebagai bentuk upaya Pemerintah kota Bitung dalam rangka promosi memperkenalkan memperkenalkan Potensi Pariwisata, budaya dan ekonomi kota Bitung bagi masyarakat luas. Produk unggulan Pariwisata, Ekonomi Kreatif, dan UMKM khas Kota Bitung, tarian khas daerah dari tim kesenian Dinas Pariwisata Bitung dan juga Para artis asal Kota Bitung dan Sulut, seperti Bassgilano, Gunz, Teddy Salendah, Bitkaw Band, Fanny Sumapode, dan Sanggar Bapontar, juga akan hadir menghibur pengunjung. FPSL Event yang masuk dalam 110 Kharisma Event Nusantara Kemenparekraf RI dalam Road shownya bertujuan untuk menarik minat wisatawan untuk berkunjung ke Kota Bitung saat pelaksanaan FPSL yang akan digelar pada 6-10 Oktober 2023.



Walikota Bitung, Ir. Maurits Mantiri MM, didampingi Wakil Walikota Hengky Honandar SE atas nama Pemerintah Kota Bitung mengundang masyarakat untuk hadir dan turut memeriahkan event Road to FPSL 2023, bertemakan "See it, Love it, Enjoy it".

Maurits Mantiri menyampaikan bahwa pagelaran FPSL 2023 kali ini di diselenggarakan oleh Event Organizer dari Kota Bitung sendiri yang akan mengemas acara FPSL 2023 menjadi lebih menarik dengan menggunakan fasilitas teknologi - teknologi terkini.

"Ini salah satu target kami bagaimana orang Bitung benar - benar diberdayakan. Dan ternyata mereka benar - benar bisa tampil," ujar Mantiri.



Kota Bitung telah menyiapkan wisata gastronomy berupa kuliner - kuliner yang merakyat yang siap memanjakan lidah para pengunjung FPSL 2023.

"Ada banyak juga konsultan yang diberikan kepada kami. Untuk menopang bahwa kota kita cukup bisa diandalkan. Selain objek wisata yang harus diperbaiki, makanan, kesehatan. Itu juga harus diperhatikan, jenis - jenis makanan di restoran," ucap Mantiri. Untuk menunjang sektor Pariwisata, Maurits Mantiri menyampaikan bahwa Pemkot juga tengah mempersiapkan air minum berkualitas siap minum begitu pula lokasi - lokasi yang sudah mulai di tata rapi mulai dari akses jalan.

Sehubungan dengan sasaran menarik komunitas "Digital Nomad" (Pekerja digital lepas) untuk berkunjung ke Bitung, Pemkot Bitung telah meningkatkan jaringan internet minimal 50 mbps.

Dipenghujung sambutannya, Walikota Mantiri mengundang para hadirin untuk datang ke Bitung khususnya pada acara FPSL mendatang.



"Karena itu saudara - saudara, 2023 FPSL saat ini, yang kami harapkan adalah Torang Kawanua datanglah ke Bitung. Dengan datang, pasti orang Bitung meningkat pendapatannya, dengan belanja - belanja," ucap Walikota.

"Doi - doi talebe disini, tahan akang sadiki, jang dulu bli di Plaza Indonesia atau di Taman Angrek, bli akang di Bitung," ucap Mantiri dalam dialek Manado.

Direncanakan Road to FPSL 2023 akan memasuki rangkaian ketiganya di Kota Manado bulan Agustus Mendatang.

Hadir di acara Sekretaris Deputy Bidang Produk Wisata dan Penyelenggara Kegiatan (Events), Ni Komang Ayu Astuti, Wakil Kepala Divisi FRS Kantorpusat

BRI, Rhesita Yustitiana, Department Head Divisi FRS Kantor Pusat BRI, Wahyu Kurniawan, DPD RI dapil Prov Sulut, Ir Stevanus BAN Liow, M. ap, Pembina Komunitas Warga Bitung Jabodetabek: H. Ruben Tumade, Ketua Laskar Don Bosco : Agustinus Tumade, Pengurus dan anggota Perwagis, Para Pengurus dan anggota rukun Paimpulan ne Tonsea, Pengurus dan anggota RDB MANEMBO, Kerukunan Keluarga Bitung (K2B); Pembina Dr. Silviana, Sekjen: Nona Debulo, Para Pengurus Kerukunan Kawanua, Ketua DPRD Kota Bitung, Aldo Nova Ratungalo, Sekda Kota Bitung, Ir. Rudy Theno, ST, MT. Kapolres Bitung, AKBP. Tommy Bambang Souissa SIK, Dandim 1310 Bitung Letkol (Armed) Yoki Efriandi, M. Han, Para Staf Khusus Walikota dan Wakil Walikota Serta, para Kepala SKPD Pemkot Bitung. (AH)